# **BOLETÍN INFORMATIVO**

Enero - Febrero 2017

# Mensaje de la Cónsul Cecilia Villanueva

Canciller Luis Videgaray con Cónsul Cecilia Villanueva

El Consulado inició el año con un programa de trabajo muy completo que estaremos desarrollando a lo largo del 2017, dirigido a la protección de los connacionales, la expedición de documentación y la promoción de nuestro país en diversos ámbitos.

¡Estén pendientes de todas las actividades que realizamos a través de nuestras redes sociales y participen!

Cordialmente Cecilia Villanueva Cónsul de México en Calgary

# XXVIII Reunión de Embajadores y Cónsules 2017



Canciller Videgaray en la Reunión de Embajadores 2017

Del 9 al 11 de enero se llevó a cabo la Reunión Anual de Embajadores y Cónsules de México en la cual participó la Cónsul Cecilia Villanueva. Dicha Reunión es uno de los eventos más importantes de la Secretaría de Relaciones Exteriores y reúne a los

titulares de las Representaciones de México en el Exterior "para actualizarlos sobre los principales temas de la política interna, la economía, los avances y retos que enfrenta nuestro país".

Este año estuvo presidida por el Dr. Luis Videgaray, quien tomó posesión como Secretario de Relaciones Exteriores el 4 de enero y contó con la participación de Secretarios de Estado de diferentes dependencias del Gobierno Federal, de gobiernos estatales, legisladores, académicos y reconocidos ponentes nacionales e internacionales.

Como parte de las actividades, se realizaron también reuniones regionales de Embajadores y Cónsules de México, encuentros en los cuales el Canciller revisó con los diplomáticos mexicanos los temas más relevantes de todas las zonas geográficas y su relación con nuestro país.

# Visita a México del Presidente y CEO del "Alberta Energy Regulator"



Anuncio de la creación del ICORE

El Presidente y CEO del Alberta Energy Regulator (AER), Sr. Jim Ellis realizó una visita a la Ciudad de México el 1º y 2 de febrero coincidiendo con la visita del Ministro de Recursos Naturales de Canadá, Sr. Jim Carr.

El Sr. Ellis y el Ministro

Carr estuvieron en la sede de la Comisión Reguladora de Energía, para anunciar la iniciativa del Centro Internacional de Excelencia Regulatoria (ICORE por sus siglas en inglés), acompañados del Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, así como de otros altos funcionarios de este Sector en nuestro país.

# Promoción de mezcal oaxaqueño y de gastronomía yucateca en Calgary



Chef Luis Barocio preparando bocadillos yucatecos

Se llevó a cabo un exitoso evento de promoción de mezcal oaxaqueño y de gastronomía yucateca el 8 de febrero del 2017 en Calgary.

En el marco de un "Mezcal Tasting" organizado en el restaurante The Derrick, se ofrecieron diferentes marcas y variedades de este producto tradicional.



Una de las mesas de la cata de mezcal

Asimismo, se contó con la presencia de los productores de la marca Pal'Dolor, quienes hicieron una presentación sobre el proceso de elaboración del mezcal.

La cata de mezcales estuvo complementada con bocadillos elaborados por el prestigioso Chef

Luis Barocio, experto en la cocina de la península de Yucatán, quien viajó a Calgary expresamente para participar en esta muestra gastronómica.

# Participación del Tenor mexicano Ernesto Ramírez en la Ópera de Calgary



Promocional de la Opera Filumena

En el marco del festejo conmemorativo del 150 Aniversario de Canadá, se presentó en Calgary los días 4, 8 y 10 de febrero de 2017 la Opera "Filumena", en la cual participó de manera exitosa el tenor mexicano Ramírez quien Ernesto ejecutó el papel de Steve Picariello, uno de los roles protagónicos de la misma. El Tenor Ernesto Ramírez cuenta con una amplia trayectoria internacional

dentro de la ópera, que lo hace parte de la nueva generación de Tenores mexicanos prestigiosos con los que cuenta nuestro país.

Esta ópera está basada en la vida y la muerte prematura de Florencia (Filumena) Losandro, una joven que emigró de Italia a Canadá a los 15 años y quien fue enviada a la horca en 1923 a la corta edad de 22 años. Fue una de las pocas mujeres condenada a la pena capital en Canadá a principios del siglo XX, al ser acusada de la muerte de su esposo.



La Cónsul Villanueva con el tenor **Ernesto Ramirez** 









# Anuncio oficial de asignación trilateral de fondos para la investigación en BIRS



La Cónsul Villanueva asistió anuncio oficial que se hizo el 10 de febrero pasado, de la asignación de fondos a la Estación Investigación Internacional de Banff (Banff International Research Station BIRS). provenientes de instituciones La Cónsul Villanueva durante su discurso Canadá, Estados Unidos y México.



Los participantes en el evento con el Ministro Hehr al centro

Inaugurado en 2003, el BIRS es una iniciativa coniunta de estos tres países, mediante el cual se abordan temas de la investigación colaborativa interdisciplinaria, con enfoque en las ciencias matemáticas y su gran variedad de aplicaciones en las ciencias y en la industria.

En 2014 inició el proyecto de instalación en Oaxaca, de un centro de investigación afiliado a la Estación Internacional de Investigación de Banff, con el apoyo del gobierno del estado y de CONACyT, llamado Casa Matemática Oaxaca (CMO). La CMO se concibió como una estación internacional de investigación en matemáticas, que realiza tanto eventos propios, como aquellos que la constituyen como sede en México de la BIRS.









# BOLETÍN INFORMATIVO Enero - Febrero 2017

# Jornada Sabatina

# Misión comercial de Alberta a México

El 21 y 22 de febrero, se realizó una misión comercial de Alberta a la Ciudad de México, enfocada a la industria del petróleo y gas titulada 'Mature Fields Mexico', en la que participaron 34 empresas del sector (principalmente de servicios), acompañados por funcionarios del gobierno de Alberta.

Ésta es la tercera edición de esta misión organizada por la empresa 'DMG Events', con el apoyo de Export Development Canada (EDC) y el Ministerio de Desarrollo Económico y Comercio de la Provincia de Alberta. El Consulado participó activamente en la promoción de esta misión.



# Ciclos de cine en la Universidad de Calgary

Como parte del Programa de Actividades Culturales 2017, el Consulado de México realiza una sesión de cine mensual, el último jueves de enero a abril, en colaboración con el Latin American Research Centre (LARC) de la Universidad de Calgary

En enero se presentó la película "Los Bañistas" y en febrero la película "El comienzo del tiempo", ambas tuvieron gran aceptación.

Para el 30 de marzo está programada "El Violín", mientras que para el 27 de abril se proyectará "Burros".

¡Ahí los esperamos!

# FILM SERIES MEXICO

## El Violín

Director: Francisco Vargas

Fecha y hora:

Marzo 30, 2017 | 7:00 pm

Lugar: Latin American Research Centre SS 203

En español con subtitulos

en Inglés

Entrada gratuita

Burros

Director: Odin Salazar

Fecha y hora:

Abril 27, 2017 | 7:00 pm

Lugar: Latin American Research Centre SS 203

En español con subtítulos

en Inglés

Entrada gratuita

El Consulado realizó nuevamente una apertura extraordinaria de sus oficinas el sábado 25 de febrero para atender las altas demandas de pasaportes que estábamos recibiendo. Fue una jornada exitosa que permitió atender a cerca de 50 personas que realizaron trámites de pasaportes y poderes notariales.

Próximamente estaremos anunciando, a través de nuestra página de internet y nuestras redes sociales, la fecha de la siguiente Jornada. ¡Estén al pendiente!

# Aprobación de proyectos del Fondo de Hidrocarburos-SENER-CONACyT con instituciones de Alberta

Durante la visita que realizó el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, a Calgary en diciembre del 2015, anunció la asignación de recursos del Fondo de Hidrocarburos para proyectos de colaboración con instituciones de Alberta, principalmente, las Universidades de Alberta y de Calgary.

En este marco, el pasado 24 de febrero se publicó en la página de CONACyT el resultado de los diversos proyectos que fueron aprobados y que incluyen, además de las citadas Universidades, al Southern Alberta Institute of Technology (SAIT)

Felicidades a las instituciones tanto canadienses como mexicanas que colaborarán en estos proyectos de gran beneficio para nuestro país.



#MéxicoSiembraÉxito









#### SAVE THE DATE



# **Contáctanos**

#### Teléfonos de atención

Consulado

+1 (403) 264 1259

calgary@consulmexclg.com

# **Emergencias Protección**

+1 (403) 815 5549

## Síguenos en:

Consulado de México en Calgary



@ConsulMexClg

Consulta más información en nuestra página web:

http://consulmex.sre.gob.m/calgary









# Turismo en México **ENERO - DICIEMBRE** 2016 VISITANTES internacionales a México 17.734 Turistas Ingresos 2015 2016 2015 2016 El gasto medio de los turistas internacionales presentó un incremento de 2.2% En 2016 aumentó en **10.4%** el ingreso por turistas internacionales a México US\$ 493.1 periodo enero a diciembre 2015 US\$ 504.0 en 2016 (+) **1** D 59.6% 10.7% 3.2% 2.3% 10.7% En 2016 aumentó 10.7% la llegada de visitantes extranieros vía aérea







#DatosAbiertos







